

Boletín electrónico UCC, número 24

1 mensaje

Universidad Cristóbal Colón <comunicaucc-ucc.mx@shared1.ccsend.com>

Responder a: comunicaucc@ucc.mx

Para: rectoria@ucc.mx

28 de octubre de 2024, 8:03



28 de octubre de 2024 | No. 24

Alimentar



“La escuela vive momentos de innovación. Se aplican nuevas metodologías más efectivas, se modifican los espacios educativos, se realizan proyectos de investigación atractivos y las nuevas tecnologías nos ofrecen gran abanico de posibilidades. La escuela se ha centrado mucho en mejorar los procedimientos, pero, quizás, se ha descuidado la calidad de los contenidos que se enseñan, es decir, el alimento se ofrece a los alumnos. Los pedagogos humanistas tenían bien claros los contenidos que querían dar a los alumnos. Estaban convencidos de que el estudio de los autores clásicos era un buen alimento para la persona nueva que debía surgir para la reforma de la sociedad...”

P. Francisco Javier Alonso Arroyo
Rector

[Leer más](#)



VINCULACIÓN. Congreso Pedagógico Calasanz: Pacto Educativo Global Aldea Norte.

El pasado 7 de octubre, en las instalaciones del Colegio Calasanz Cúcuta (Colombia), fue realizado el Congreso Pedagógico Calasanz: Pacto Educativo Global Aldea Norte, que contó con la participación de 169 docentes y cuyo objetivo general fue el de dar a conocer esta iniciativa del papa Francisco e iniciar un camino de toma de conciencia y compromiso local con la reconstrucción del pacto educativo como “Aldea Norte”.

En la fotografía nuestro rector, el P. Javier Alonso, durante su conferencia “Construir la aldea educativa”, en la que desarrolló aspectos básicos del PEG y la importancia de “reconstruir” la relación escuela – padres de familia – estado.

[Leer más](#)



ORDEN DE LAS ESCUELAS PÍAS. Congreso de Humanismo y Espiritualidad.

ORDEN DE LAS ESCUELAS PÍAS. Congreso de Humanismo y Espiritualidad.

La Red Pastoral Juvenil (RPJ) junto a la Universidad Cristóbal Colón iniciaron un Diplomado de Pastoral online diseñado para acompañantes y coordinadores de pastoral juvenil que desean profundizar en las herramientas necesarias para evangelizar a los jóvenes en el mundo actual. En torno a treinta

Las Escuelas Pías de México convocó a este congreso para los docentes de los centros educativos de la provincia, en la Casa Calasanz de la ciudad de Oaxaca, México. Hubo una ponencia sobre “El cuidado personal del educador”, con la psicóloga Gabriela Joaquín; una video llamada del padre general Pedro Aguado, en la que se refirió a “*Cómo vivir la espiritualidad escolapia hoy en nuestras obras*”, así como la reflexión del P. Javier Alonso alrededor del tema “*Educadores con gran*

educadores de Latinoamérica y España reflexionarán sobre los cambios sociales, culturales y pedagógicos y el mejor modo de llevar el evangelio a los jóvenes en una dinámica sinodal.

[Leer más](#)



"espíritu", apoyado en las cartas de nuestro Santo Padre José de Calasanz.

La eucaristía fue presidida por el P. Sergio Fernando Hernández, provincial de México, en acción de gracias por la vocación como educadores escolapios.

[Leer más](#)

DINÁMICA CULTURAL. Fomento a la lectura.

Se puso a disposición de la comunidad universitaria un tercer estante para la dinámica de fomento a la lectura denominada "Libro perdido", con la cual de manera libre se tiene acceso a una serie de libros de diversos temas que, en este caso, fueron colocados en la sala de estar de la División de Ciencias de la Salud, del Campus Calasanz.

Esta iniciativa es una propuesta de la Dirección General de Formación Integral; en coordinación con el Sistema Bibliotecario UCC.

[Leer más](#)



LIDERAZGO CALASANCIOS. Celebramos nuestro TALUC 27.

Este Taller de Liderazgo Universitario Calasancio "TALUC 27" tuvo lugar en Orizaba, Ver., entre el 16 y el 18 de octubre. El objetivo del encuentro fue desarrollar las habilidades blandas de los participantes de acuerdo al perfil de egreso del universitario escolapio: espiritualidad, responsabilidad, participación, solidaridad, integridad, competencia para el trabajo y la vida, así como creatividad.



CONSEJO ESTUDIANTIL. Reunión con Rectoría.

Integrantes de nuestro Consejo Estudiantil Universitario encabezado por su presidente, Fernando Rodríguez, alumno de Derecho, se entrevistaron con nuestro rector, el P. Javier Alonso. Durante este encuentro le expusieron las líneas que regirán su gestión 2024-2025, así como la agenda preliminar de actividades que tienen contempladas.

[Ver fotos](#)



Universidad Cristóbal Colón | Carr. La Boticaria Km. 1.5 s/n | Veracruz, VE 91930 MX

[Cancelar suscripción](#) | [Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de Constant Contact](#)



Try email marketing for free today!